

03.01.2021

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Am Wochenende vier Neuinfektionen

Am ersten Wochenende im neuen Jahr meldet das Gesundheitsamt vier neue Corona-Infektionen. Gestern wurden drei Fälle, heute noch ein weiterer Fall ermittelt. Bei den Betroffenen handelt es sich um Frauen im Alter von 34 bis 80 Jahren. Aus dem Seniorenpflegeheim "Amalienhof" liegen aktuell keine neuen Meldungen vor.

Die Zahl der seit Pandemiebeginn positiv getesteten Personen in Dessau-Roßlau liegt heute bei 1.099 insgesamt.

Im Städtischen Klinikum werden zurzeit 52 COVID-Patienten behandelt, von denen elf auf der Intensivstation liegen. Es gibt momentan keine neuen Corona-Sterbefälle.

Aufgrund eines technischen Fehlers kann der Inzidenzwert heute leider nicht angegeben werden. Die Behebung des Problems wird am Montag sofort in Angriff genommen. Bis dahin wird um Verständnis und Geduld gebeten.

Die Fallzahlen in Dessau-Roßlau im aktuellen Gesamtüberblick: (Stand: 15.00 Uhr)

<http://verwaltung.dessau-rosslau.de/stadt-buerger/neuigkeiten/corona-virus-info-portal.html>

Hinweis: Zwischen der laufenden Aktualisierung der Fallzahl des Meldetages (siehe Diagramm) und der in der tagesaktuellen Pressemitteilung angegebenen Zahl kann es zu Unterschieden kommen. So kann es passieren, dass einzelne Fallmeldungen noch einem Vortag zugeordnet werden müssen, aber als neue Meldungen in der Pressemitteilung erscheinen.